

## **Economie, Politique : Visite du Préfet maritime**

Le préfet maritime Christophe Lucas s'est rendu au Port en mer et à la station SNSM de notre ville pour une rencontre privilégiée avec les sauveteurs.

Publié le 18/11/2024



Accompagné de Fabrice Levassort (Directeur de la DDTM de l'Hérault), Cédric Indjirdjian (Directeur Adjoint Délégué à la Mer et au Littoral), David Rafaing (Délégué à la mer et au Littoral de Sète), Hélie Montané De La Roque (Délégué Adjoint à la mer et au littoral de Sète) , Pierre Luc Lecompte (administrateur des affaires maritimes), Guy Reverbel (Adjoint), Michel Rozelet (Adjoint et délégué au port), Dominique Massot (Conseiller municipal et délégué au Port) et Thierry Rolland (Directeur général des services).

Les sauveteurs ont présenté les différentes facettes de leur engagement : formation rigoureuse, missions variées, et importance du travail d'équipe.

Le préfet a souligné l'importance de leur rôle et a salué leur professionnalisme.

Cette rencontre a été l'occasion de renforcer les liens entre les autorités et les bénévoles, et de souligner la nécessité d'un soutien constant pour assurer ce service.



*Mairie de Palavas-les-Flots*

*Horaires : Du lundi au vendredi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h.*

*Adresse : 16 Boulevard Maréchal Joffre – BP 106 – 34250 Palavas-les-Flots*

*Tél. : 04 67 07 73 00*